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DÉCARBONER NOTRE PROCESSUS    DE FABRICATION

FRÉDÉRIC BARBIER 
General Manager 
SGD Pharma China & Asia Pacific
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« Nous nous sommes fait 
un devoir de réduire notre 
impact sur l'environnement. 
Notre stratégie RSE se 
concentre sur la réduction des 
émissions. Nous investissons 
dans l'amélioration de notre 
production en conséquence. » 

« Notre priorité absolue est 
d'accélérer la décarbonation 
des produits que nous livrons 
à nos clients. Pour ce faire, 
nous travaillons sur l'ensemble 
de la chaîne de valeur et nous 
nous engageons avec toutes 
les parties prenantes de cette 
chaîne d'approvisionnement 
- fournisseurs, employés, 
clients, communautés 
locales et mondiales, notre 
conseil d'administration, 
nos investisseurs et 
notre comité RSE. » 

au Pacte mondial des Nations unies, pour 
la quatrième année. Depuis 2020, notre 
stratégie de RSE est alignée sur les 10 
principes du Pacte mondial et sur les ob-
jectifs de développement durable des Na-
tions unies. En 2022, nous avons franchi 
une étape supplémentaire en parrainant 
l'initiative de l'Année internationale du 
verre des Nations unies. 

Avez-vous des exemples concrets en 
Chine ?

Dans notre usine de Zhanjiang, nous of-
frons un environnement de travail qui s'ef-
force d'être le meilleur de sa catégorie :
1. Égalité des chances et absence d'écart 

de rémunération entre les hommes et 
les femmes.

2. En 2022, nous avons aidé 61 per-
sonnes en situation difficile en leur 
fournissant un emploi.

3. Nous entretenons une relation de 
longue date avec l'école spéciale de 
Zhanjiang pour les étudiants handica-
pés afin d'offrir un emploi à certains 
de leurs diplômés chaque année. En 
2022, nous avons employé 13 élèves 
de l'école.

4. Nous sommes certifiés SA8000, ce 
qui confirme nos actions visant à offrir 
un environnement de travail équitable 
à nos employés. Cette certification 
récompense les entreprises qui res-
pectent les lois du travail, y compris le 
respect de la limite de 36 heures sup-
plémentaires par mois. 

5. En 2022, nous avons dispensé plus de 
22 000 heures de formation, la majo-
rité étant axée sur la sécurité de nos 
employés.

Nous nous sommes également fait 
un devoir de réduire notre impact 
sur l'environnement. Notre stratégie 
RSE se concentre sur la réduction des 
émissions. Nous investissons dans 
l'amélioration de notre production en 
conséquence. En 2018, nous avons 
modifié notre utilisation de l'énergie 
en passant du pétrole lourd au GNL, 
ce qui a contribué à réduire nos émis-
sions de gaz à effet de serre de 10 %.  
Nous avons également investi dans un 
système DeNox à haut débit de filtra-
tion. 

Chaque année, nous prenons de nou-
velles mesures pour progresser dans notre 

Quelle est l'importance des critères ESG 
pour votre entreprise ?  

En tant que fabricant leader d'embal-
lages primaires pharmaceutiques et cos-
métiques, en verre,SGD Pharma constate 
une demande croissante de solutions 
plus durables de la part de ses clients. 
Nous travaillons avec eux pour réduire 
leur propre empreinte carbone.

Chez SGD Pharma, nous nous enga-
geons à mener nos activités de manière 
durable et éthique. Notre priorité abso-
lue est d'accélérer la décarbonation de la 
fabrication des produits et solutions que 
nous proposons à nos clients. Pour ce 
faire, nous travaillons sur l'ensemble de 
la chaîne de valeur et nous nous enga-
geons avec toutes les parties prenantes  
- fournisseurs, employés, clients, commu-

gestion de l'eau et des déchets. Notre res-
ponsabilité globale est de soutenir et de 
protéger la nature autant que possible. 
Nous avons commencé à planter des man-
groves dans notre ville de Zhanjiang pour 
soutenir la protection de la biodiversité. En 
2022, nous avons planté 1 000 arbres, cha-
cun protégeant la vie marine, les insectes 
et les oiseaux. En 2024, nous continue-
rons à planter davantage de mangroves 
pour atteindre 10 000 arbres. Les arbres 
de la mangrove offrent également la va-
leur ajoutée d'absorber le carbone. Avec  
1 000 arbres plantés, nous compensons le 
carbone émis lors de tous nos voyages en 
train en Chine.

Quelles sont les difficultés rencontrées 
pour concrétiser certaines de ces amélio-
rations ?

Les consommateurs de cosmétiques 
demandent des produits respectueux 
des conditions de travail. C’est pour cela 
que nous avons décidé, il y a une dizaine 
d’années, d’être le premier verrier en 
Chine certifié SA8000.

SA8000 est une norme de responsabi-
lité sociale largement reconnue qui vise à 
promouvoir et à garantir des conditions 
de travail décentes, des salaires équitables 
et la protection des droits des travailleurs.

En Chine, très peu de verriers sont cer-
tifiés SA8000.

La conformité à cette norme, malgré 
le cout supplémentaire non négligeable 
qu’elle génère, est compris par de plus 
en plus de marques cosmétiques comme 
une valeur nécessaire pour leurs consom-
mateurs finaux.

Quels sont les principaux défis en termes 
de critères ESG pour votre entreprise ? 

En 2024, nous lancerons notre pre-
mière production avec du verre recyclé 
après consommation (PCR). Le verre 
peut être recyclé à l'infini, ce qui est un 
grand avantage par rapport au plastique. 
Il a fallu 10 ans pour que la production de 
PCR devienne une norme en Europe. En 
Chine, comme il s'agit d'une nouvelle ap-
proche, nous devons trouver des sources 
conformes à la loi en ce qui concerne la 
présence de métaux lourds et d'autres 
matières interdites.

Propos recueillis par P. TI

SGD PHARMA

ce domaine en 2022, lorsque nous avons 
eu notre première validation par une 
tierce partie de nos scope 1 et 2, effec-
tuée par KPMG. Au total, quatre de nos 
usines sont déjà certifiées ISO 50001, 
y compris notre site de production de 
Zhanjiang, en Chine.

Comment votre entreprise ouvre-t-elle la 
voie à la création de pratiques commer-
ciales durables et responsables en Chine ?

Notre usine chinoise de Zhanjiang a été 
la première et reste l'une des rares verreries 
de notre secteur à être certifiée SA8000 
en Chine. C'est une grande réussite, et ce 
n'est qu'un début, car nous avons déjà pré-
vu d'obtenir cette certification pour nos 
autres usines dans le monde. En 2022, SGD 
Pharma a également manifesté son soutien 

nautés locales et mondiales, notre conseil 
d'administration, nos investisseurs et 
notre comité RSE. SGD Pharma s'engage 
auprès de tout cette chaîne d’approvi-
sionnement et vise à devenir un exemple 
en décarbonation des process de fabri-
cation du verre dans l’industrie pharma-
ceutique et cosmétique. 

Pour y parvenir, nous avons revu notre 
stratégie RSE et élaboré une feuille de 
route ambitieuse en matière de décar-
bonation. Nous nous sommes fixé des 
objectifs ambitieux et nous profiterons 
de la reconstruction de nos fours sur 
tous nos sites de production (5 à travers 
le monde) pour réduire la consomma-
tion d'énergie et augmenter l'utilisation 
d'énergie à faible teneur en carbone.

Nous avons fait de grands progrès dans 

FOCUS
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SGD Pharma集团 
中国和亚太地区总经理

环境、社会和治理(ESG)标准对您的企业有多

重要？

作为领先的医药和化妆品初级玻璃包装

制造商，SGD Pharma注意到客户对更具可持

续性的解决方案的需求日益增长。我们正与

客户合作来减少他们自身的碳足迹。

在SGD Pharma，我们致力于以可持续

和合乎道德标准的方式开展业务。我们的当

务之急是加快我们为客户所提供产品和解决

方案的生产过程的脱碳进程。为此，我们的

工作在整个价值链中展开，并与所有利益相

关方，如供应商、员工、客户、分布在当地

和全球的社群、我们的董事会、投资者和企

业社会责任委员会进行合作。SGD Pharma
向整个供应链作出承诺，并致力于成为制药

和化妆品行业玻璃生产过程脱碳的典范。

为了实现这一目标，我们重新审视了企

我们的首要任务：对生产过程进

行脱碳

业的社会责任战略，并制定了雄心勃勃的脱

碳路线图。我们为自己设定了雄心勃勃的目

标，并将借助对所有生产基地（全世界共5

个）的窑炉进行改造来降低能耗并增加低碳

能源的使用。

2022年，我们在这方面取得了重大进

展。毕马威会计师事务所首次对我们的碳排

放范围1和2进行了第三方验证。我们共有4家

工厂通过了ISO 50001认证，其中包括位于中

国湛江的生产基地。

您的企业如何在中国引领可持续和负责任的商

业实践？

我们在湛江的工厂是中国同行业中首家

获得SA8000认证的玻璃工厂，也是目前为数

不多的获得该认证的工厂之一。这是一项伟

大的成就，而这仅仅是一个开始。因为我们

已经计划为我们在世界各地的其他生产工厂

获得该项认证。2022年SGD Pharma还连

续第四年宣布支持联合国全球契约组织。自

2020年以来，我们的企业社会责任战略一直

与联合国全球契约的十项原则以及联合国可

持续发展目标保持一致。2022年，我们更进

一步，赞助了“联合国国际玻璃年”活动。 

您有什么在中国具体的例子吗？

在位于湛江的工厂，我们致力于提供行

业顶尖水平的工作环境：

实现男女机会均等，没有性别差异导致

的薪酬差距。

2022年，我们为61名生活困难者提供了

就业帮助。

我们与湛江市特殊教育学校建立了长期

合作关系，每年为该校的部分毕业生提供就

业岗位。2022年，我们为该校13名学生提供

了就业岗位。

我们获得了SA8000认证，也从侧面证明了

我们为员工提供公平工作环境所作出的努力。

该认证旨在奖励那些遵守劳动法的公司，包括

遵守每月36小时加班时间限制的规定。 

2022年，我们提供了超过22 000小时的

培训，主要聚焦于员工安全。

我们还致力于减少对环境的影响。我们的

企业社会责任战略重点是减少排放。因此，我

们在提升生产工艺方面进行了重点投资。2018

年，我们将使用的能源从重油改为液化天然

气，减少了10%的温室气体排放。我们还投资

安装了大流量过滤DeNox系统。 

每年，我们都会采取新举措改善水资源和

废弃物管理。我们的总体责任是尽可能地支持

和保护自然。我们已开始在湛江种植红树林以

支持保护生物多样性。截至2022年，我们已经

种植了1000棵树，每棵树都能保护海洋生物、

昆虫和鸟类。2024年，我们将继续种植更多红

树林，总数将达到10000棵。红树林还具有吸

收碳排放的附加价值。种植1000棵树，相当于

« 我们还致力于减少对环境
的影响。我们的企业社会
责任战略重点是减少排放。
因此，我们在提升生产工
艺方面进行了重点投资。» 

« 我们的首要任务是加快
我们为客户所提供产品的
去碳化进程。为此，我们
的工作在整个价值链中展
开，并与供应链中的所有
利益相关方，如供应商、
员工、客户、分布在当地
和全球的社群、我们的董
事会、投资者和企业社会
责任委员会进行合作。» 
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抵消了我们在中国所有火车出行的碳排放。

在实施这些改进措施的过程中，您遇到了哪些

困难？

化妆品消费者要求产品是在尊重工作条

件的情况下生产的。因此，十几年前，我们

决定成为中国首家通过SA8000认证的玻璃制

造商。

SA8000是一项广受认可的社会责任标

准，旨在促进和保证体面的工作条件、工资

公平及保护劳动者权利。

在中国，只有极少数玻璃制造商通过了 

SA8000认证。

尽管遵守这一标准会产生大量额外成

本，但越来越多的化妆品品牌将其视为对终

端客户而言的必要价值。

您的企业在环境、社会和治理标准方面所面临

的主要挑战是什么？ 

2024年，我们将首次使用消费后回收的

（PCR）玻璃材料进行生产。玻璃可以无限循

环利用，这是它优于塑料的一大优势。将消

费后回收材料用于生产花了10年时间才成为

欧洲标准。在中国，作为一种新方法，我们

必须找到在重金属和其他违禁材料含量方面

符合法律规定的货源。

采访人： P. TI
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